

„Es weihnachtet sehr!“

Wochenrückblick vom 16.12. bis 20.12.2019

Über das Wochenende waren die Kugeln getrocknet. Nun konnten diese mit leuchtenden Farben mit einem Pinsel angemalt werden. Nachdem alle Zwerge damit fertig waren, fehlte nur noch der Feinschliff. Jeder fädelte seine Kugeln auf einem farbigen Lederband auf. Anschließend wurden die Schlüsselanhänger in Geschenkpapier eingepackt.

Ethische Bildung und Erziehung sowie religiöse Bildung und Erziehung bilden eine untrennbare Einheit. Religionen beinhalten grundlegende Sinndeutungen menschlichen Lebens und Zusammenlebens. Daraus ergeben sich fundamentale Wertsetzungen für das konkrete Handeln und dessen ethische Reflexion.

